



Ayuntamiento de
Candelaria



CTcan Agencia de Empleo y Desarrollo Local



**Inauguración
jornada de
puertas abiertas**
Centro Tecnológico
de Candelaria

CTcan

Espacio
municipal de
apoyo a la
creación e
innovación
empresarial

CTcan Agencia de Empleo y Desarrollo Local



Estimado/a Sr/a:

¡Candelaria está de enhorabuena! El próximo jueves 26 tendrá lugar la inauguración del CTCAN, Centro Tecnológico de Candelaria: un nuevo edificio situado en el Polígono Industrial del Valle de Güímar, Parcela 9 y 10, Manzana XI.

El Centro Tecnológico de Candelaria (CTCAN) es una iniciativa del Ayuntamiento de Candelaria que se pone en marcha como un Centro municipal de apoyo a la creación e innovación empresarial y vivero de empresas.

Uno de los principales objetivos del Centro es fomentar la innovación como uno de los factores determinantes del nivel y crecimiento de la productividad y de la mejora de la competitividad de nuestro territorio.

El edificio donde además, trabaja cada día el equipo de la Agencia de Empleo y Desarrollo Local del Ayuntamiento en el asesoramiento y la creación de nuevas empresas, la formación y el empleo, cuenta con tres plantas totalmente equipadas y recursos que favorecen la puesta en marcha de cualquier empresa que requiera una gestión innovadora, moderna y eficaz.

El vivero de empresas del CTCAN pone a disposición de emprendedores y empresas con proyectos empresariales innovadores y de base tecnológica e intensivos en conocimiento, que usualmente están en las primeras etapas de funcionamiento, espacios que faciliten su inserción en el mercado empresarial.

Te invito a que lo conozcas y lo visites en cualquier momento. Es un recurso muy potente que debemos rentabilizar y que toda la ciudadanía debe promocionar entre aquellos que buscan un lugar para ubicar su proyecto de empresa.

Acércate a la Jornada de puertas abiertas el jueves 26 de enero a las 9.00 h y podrás ver el Centro, asistir al acto de inauguración y a las mesas redondas a cargo de diversos ponentes del mundo de la empresa, la innovación y la sociedad de la información, y responsables de administraciones e instituciones, a las que podrá asistir toda la ciudadanía interesada en el sector de la empresa y el desarrollo de las actividades de I+D+i. La asistencia es gratuita, previa inscripción en el portal web www.candelaria.es.

Te espero para compartir juntos el nacimiento de este nuevo servicio, esencial para que Candelaria siga creando empleo, como hemos logrado estos últimos años.

La puesta en marcha del CTCAN es una buena noticia para todos.

En Candelaria a 17 de enero de 2017

Mari Brito.
Tu Alcaldesa

Programa

- 9.00 h. **Recepción, bienvenida y visita a las instalaciones.**
- 10.30 h: **Mesa Inaugural.**
Dña. María Concepción Brito Núñez, Alcaldesa-Presidenta del Ayuntamiento de Candelaria.
D. Carlos E. Alonso Rodríguez, Presidente del Cabildo Insular de Tenerife.
D. Guillermo Díaz Guerra, Subdelegado del Gobierno en Santa Cruz de Tenerife.
D. Manuel Miranda Medina, Director de la Agencia Canaria de Investigación, Innovación y Sociedad de la Información. (ACIISI).
D. Francisco Javier García Rodríguez, Vicerrector de Relaciones con la Sociedad de la Universidad de La Laguna. (ULL).
- 11.00 h. **Coffee break.**
- 11.30 h. **Mesa redonda I. “El apoyo del Sector Público a la Innovación empresarial”**
Dña. María Concepción Brito Núñez, Alcaldesa-Presidenta del Ayuntamiento de Candelaria.
D. Antonio García Marichal, Consejero Insular del Área Tenerife 2030: Innovación, Educación, Cultura y Deportes y Vicepresidente del Parque Científico y Tecnológico de Tenerife. (PCTT).
D. Francisco Javier García Rodríguez, Vicerrector de Relaciones con la Sociedad de la Universidad de La Laguna. (ULL).
D. Manuel Miranda Medina, Director de la Agencia Canaria de Investigación, Innovación y Sociedad de la Información. (ACIISI).
- 12.30 h. **Mesa redonda II. “Visión del Sector Empresarial sobre el apoyo a la Innovación”**
D. Sebastián Alvarez, Vocal del Clúster Audiovisual de Canarias. Productor de cine (Volcano Films).
D. Marcos Martín Muñoz, Gerente de la Asociación Canaria de Empresas y Profesionales del Sector de la Animación, el Videojuego y los Efectos Visuales (SAVE). Director de Operaciones en Canarias de Lightbox Entertainment.
Dña. M.ª Luisa de Arcos Díaz, Presidenta del Clúster Insignia Empresarial. Vocal de la Asociación de Empresas de Informática y Telecomunicaciones (ASINTE). Asesora en la Junta Directiva y Comité Ejecutivo de FEMETE. Gerente de Integra Tecnología y Comunicación de Canarias S.L.
- 13.30 h. **Clausura y cierre.**